



7/2003

Kiel, 15. Januar 2003

Bilanz 2002: Trotz Umbau fast 9000 Besucherinnen und Besucher im Landtag

Kiel (SHL) – Fast 9000 Besucherinnen und Besucher haben im vergangenen Jahr das Informationsangebot des Landtages wahrgenommen. Damit wurde die Vorjahreszahl nahezu wieder erreicht (9255 Gäste in 2001), obwohl die Bausituation im Landeshaus schwieriger geworden ist.

Gut die Hälfte der Gäste waren Schülerinnen und Schüler der allgemein bildenden und beruflichen Schulen. Sie kamen zu Plenartagungen, diskutierten mit Abgeordneten aller Fraktionen und nahmen das Informationsangebot des Besucherdienstes wahr. Über 700 Besucherinnen und Besucher aus anderen Ländern kamen 2002 in das Landeshaus. Vertreten waren fast 20 verschiedene Länder, schwerpunktmäßig die skandinavischen und baltischen Ländern sowie den Partnerregionen Kaliningrad (Russland) und Pommern (Polen).

Landtagspräsident Heinz-Werner Arens äußerte sich erfreut über das ungebrochene Interesse an der Arbeit des Landesparlamentes: „Unser Parlament lebt vom öffentlichen Interesse an seiner Arbeit. Deshalb laden wir die Bürgerinnen und Bürger des Landes herzlich ein, auch weiterhin zu uns zu kommen und das direkte Gespräch mit den Abgeordneten des Landtages zu führen.“